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番号 評　　価　　項　　目 5 4 3 2 1 平均

1 豊かな心の育成 2 5 2 0 0 4.00

2 確かな学力の育成 2 5 2 0 0 4.00

3 健康・体力の向上 3 4 1 0 0 4.25

4 開かれた学校づくり 3 3 3 0 0 4.00

5 教育環境の整備 1 5 3 0 0 3.78

6 教職員の資質・指導力の向上 2 4 3 0 0 3.89

7 あいさつは元気よく、大きな声でできている 5 3 0 0 0 4.63

8 授業中の姿勢が良く、真剣に友だちや先生の話を聞いている 2 4 0 0 0 4.33

9 大きな声で、はっきり発表ができる 2 5 0 0 0 4.29

10 正しい姿勢で、丁寧に文字を書くことができる 1 6 0 0 0 4.14

11 生き生きした表情や、やる気のある雰囲気がある 3 4 1 0 0 4.25
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東陽小中学校運営協議会関係者評価（令和３年２月実施）　 回収率
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・資源回収の時に、こんなに手伝ってくれるのかと感心しました。

・あいさつもみんな大きな声でしてくれて、とても気持ちが良かったです。

・最近不登校の生徒が出始めていて、どのような対応をしておられるのか知りたい。

・学校外でも先にあいさつをする生徒が多い。

・コロナ禍でも色々な情報を発信していただき感謝している。

・古い校舎だが、よく整備されている。

・子供たちが課題や知りたいことを決め、課題解決に向けて「企画－実践－プレゼン」できるような機会を

設けていただけるとありがたい。学力は良好だが、生徒の伸びしろはまだまだあると期待しています。

・個人差はあるが、教師の説明が長く生徒同士の学び合いの機会が少ないのでは。

・小学校５，６年生対象の地域未来塾で基礎学力アップの学習をしているので、定着ができていると思いま

す。

・コロナ禍で学校行事等への参加が制限されたので、収束後は多くの方の参加をお願いします。

・新型コロナウイルスの感染症対策をしながら、水泳大会や運動会、持久走大会など、よく頑張っていると

思います。

・コロナ禍で大変な一年だったと思います。保護者への通信や中学校の軌跡などを見て評価しました。棒踊

りの練習など、直接生徒と触れ合うこともあったのでとても子供達には好印象を持っていますが、あとひと

頑張りできそうな余力もありそうです。

・今年度は今までになかった活動や企画を入れられましたが、これからも色々な活動にチャレンジされるこ

とを期待します。

・伝統文化学習は、集団活動の中で中学生が小学生に優しく教えたり、農業体験学習では東陽の自然とふれ

あい収穫までの苦労や喜びを味わえ豊かな心が芽生える。

・授業中は真剣に取り組んでいて、発表も友だちの意見を聞いて自分の考えをハキハキと答えている。文化

祭も素晴らしかったです。

・地域行事の参加、浴衣の着付けや裁縫など、地域との交流はお互いを知ることができていいと思います。

新型コロナウイルスの感染症対策で従来通りの活動ができない中、東陽だからできる活動を色々されている

と思います。２年生の立志式の一貫で地元に残る石橋を巡り、橋の上で立志の誓いを述べられたことは良い

思い出になると思います。東陽の素晴らしさを知って、自分たちが生まれ育ったところを誇りに思ってほし

いです。

・先生方は、子供たちや保護者の心配事や悩みを親身になって聞いてくださり、適切に対応してくださる。

全数値合計(人数)

〔５：十分できている 　３：かなりできている　 ２：概ね 　１：不十分　 ０：全くできていない〕



 


